

EVALUACIÓN

3 universidades, entre las mejores

Espol, USFQ y PUCE están entre las 1 011 del ranking final

Redacción Sociedad (I)

Tres universidades del país figuran en el QS World Ranking University 2018. Se trata de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), San Francisco de Quito (USFQ) y Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE).

La Espol es la primera 'U' pública en ingresar al listado. En esta edición se evaluaron 4763 instituciones, de 151 países. De ellas, 1233 pasaron a la evaluación final. Y 1011 pasaron al ranking final.

Carlos Montúfar, rector de la USFQ, señaló que para la institución que representa es motivo de orgullo ser parte de las mejores 750 universidades del mundo, entre 1000 instituciones. A escala regional, la USFQ se ubicó en el puesto 57, entre 385 univer-



FLICKR/UNIVERSIDAD SAN FRANCISCO

- La USFQ tiene más de 8 000 estudiantes en 51 carreras de pregrado y 15 programas de posgrado.

sidades de Latinoamérica.

Sobre los cuestionamientos que surgen frente a estos rankings, el Rector reconoció que no son un termómetro preciso para medir la calidad. Pero dan una idea -subrayó- de cómo está una institución, comparada con otras en el mundo.

Mónica Mancheno es la directora de aseguramiento de la Calidad de la PUCE. Dijo que su ubicación en el puesto 71, entre 385 universidades latinas, va a tono con su planificación de posicionamiento estratégico. Les ayuda a tener mayor visibilidad a escala internacional.